



応其こども園 2024・6・28

雨粒が、ぽたんぽたんと水たまりに落ちる動きを、じーっと不思議そうに、並んで見ている後ろ姿に、ほっこりします。子どもたちの目には、どのように映っているのでしょうか。梅雨の時期も、子どもたちにとっては、おもしろさがたくさん詰まっていると感じる今日この頃です。

さて、ひよこぐみでの生活にもすっかり慣れ、一人一人が安心して、落ち着いて過ごせるようになってきました。わらべうたやふれあい遊びを楽しんだり、いろんな物に興味を示して、探索活動を楽しんだりなど、保育室はかわいい笑顔とかわいい声でいっぱいです。

これからますます暑くなり、汗をかきやすくなってくるので、水遊びや沐浴をして汗を流し、清潔に気持ちよく過ごせるようにするとともに、健康に過ごせるようにしていきたいと思います。



### ありがとうございました

お忙しい中、参観にお越しいただきありがとうございました。ほっこりとした中であつまりをしたり、親子で製作をしたり、しゃぼん玉遊びをしたりと、普段の様子を見ていただけだと思います。また、懇談では、保護者の方の和やかな雰囲気に、心あたたまるを感じさせていただきました。

本当にありがとうございました。

### みずあそび、たのしいね

たらいにぬるま湯を入れて、水あそびをしました。初めは見ていたり、そお~っと手をつけて様子を伺っていましたが、少しずつ慣れてきたようで、パシャパシャと水面をたたいたり、水遊び用のおもちゃで遊び始めてくれました。

もうすぐ夏本番！一人一人に合わせて、無理なく水遊びを楽しみたいと思います。



### 絵本の紹介

「ぴりん ぱりん」

「じゃあじゃ びりびり」

簡単なことばの繰り返しや、単調な響きが楽しいようです。おうちでもお気に入りの絵本を見つけて、読んであげてくださいね。言葉の種が、ぐんぐん育ちますよ。



### 製作

手形と足形を取って、かわいい金魚を作りました。飾ってあるので、また見てくださいね。

